

EL ALCÁZAR

DIARIO TRADICIONALISTA

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Domingo 18 de Abril de 1937

Núm. 234

EDICIÓN DE TOLEDO

RESUMEN INFORMATIVO

	Págs.
Deportes.....	6*
Un resumen de los acuerdos tomados respecto al control de fronteras...	6*
Mosca ordena el cambio de táctica...	3*
Implantación en Sevilla de una lotería patriótica.....	2*
Un millón de libras para los nacionalistas.....	2*
Concomitancias del Congreso judío y la Sociedad de Naciones.....	2*

“Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo.”

El Jefe del Estado, GENERALISIMO FRANCO

Ocho aviones rojos derribados ayer en el frente de Aragón

Elegía a nuestros mártires

En el día de sus honras fúnebres

Bajo el palio gótico de la Catedral augusta, se celebraron ayer las exequias de los héroes. Soldados de la Tradición, mártires de la Catolicidad y del Imperio, que dieron a beber su sangre en las horas fecundas del insomnio y la guerra. Para ellos fué el rezo de las madres huérfanas y el éxtasis piadoso de las santas y bellas mujeres del pueblo, que saben engrandecer las tristeszas arrancándolas de la tierra para ofrecerlas a Dios, Señor de las Alturas. Para ellos fué el homenaje varonil de las bayonetas descarnadas y la oración austera y profunda de los que volvieron de las trincheras para rezar y cantar. Junto a la forja sublime de la recia verdad catodralicia, tuvo lo teológico la unción emotiva y auténtica de lo bélico: botinas rojas y soldados inmóviles ante el fétido envuelto en los colores de la Patria y en el canto de la liturgia fúnebre. Por los aires del himno de la España redimida, como un salmo de la hispanidad eterna a la eterna Consagración del sacrificio divino. Las águilas del Imperio sostenían en lo alto la imagen del crucificado, en el orden básico de los dos sublimes amores: Dios y España.

Por las calles, vuelos de banderas históricas y marcialidad guerrera en el desfile de los antiguos soldados de la Legitimidad. Pasaba España con su colorido, con sus cantos y con su orgullo. En el Zocodovero mártir, se poblaron los cielos de gritos de guerra y de amores. Al calor de los himnos de gloria se hizo fiebre el entusiasmo. El Requeté honró a la Falange hermana y unos y otros exaltaron su patriotismo con el mismo afán de grandezas que un día cantarán la hora de la paz y de la fecundidad artesana.

Fueron dignas honras de esos infantes carlistas que lo han sabido dar todo sirviendo a la dignidad del glorioso nombre que llevaron a la guerra: ¡Soldados del Tercio de Requetés Alcázar!

En la ciudad donde Su Majestad Católica selló sobre piedra la gaitardía de nuestras grandezas imperiales, habeis sabido cumplir con generosidad heroica vuestro juramento de fidelidad al ideal eterno. Por vuestra sangre y por vuestra muerte vuelven las horas del orgullo y del honor.

Dios os lo habrá ya premiado y España sabrá también compensároslo, teniendo presente vuestros anhelos en la hora del retorno de la victoria.

Pabellón que llevarán los barcos que ejerzan el control

Acuerdos del Comité de No Intervención

Londres.—Según las decisiones tomadas por el Comité de No Intervención sobre la entrada en vigor del control en las fronteras terrestres y marítimas de España, los navíos de guerra que ejerzan el control llevarán izado el pabellón de la Convención de Pesca del Mar del Norte. Los barcos mercantes que lleven a bordo un oficial del control, ostentarán un pabellón negro y blanco.

El nuevo embajador británico en Francia

Berlin.—La «Deutsche Allgemeine Zeitung» pone de relieve los méritos de Heric Thids, ex embajador de la Gran Bretaña en Berlín, y, entre otras cosas, escribe que no deja de tener importancia el hecho de que abandone Alemania para ir a París como embajador de la Gran Bretaña. Heric Thids fué un testimonio ocular de lo que pasó en nuestro país. Su estancia en Berlín se caracterizó por una nueva orientación de las relaciones germano-británicas, cuyo signo exterior fué la conclusión del acuerdo naval.

Continúan extendiéndose las huelgas en Francia

La declaran distintos gremios de Burdeos y Toulouse

San Sebastián.—Continúan extendiéndose las huelgas por todo el territorio francés. Últimamente han sido los metalúrgicos de Burdeos y los obreros de las fábricas de aviones de Toulouse; éstos han indicado no se reintegran al trabajo hasta tanto no se nacionalice la industria.

Continúa en Francia el alistamiento de voluntarios para España

París. La «Action Française» anuncia que el alistamiento de voluntarios para España continúa en la misma medida que anteriormente. En toda Francia, especialmente en Marsella, donde las operaciones de reclutamiento se efectúan en la Bolsa de Trabajo, todos los viernes los voluntarios son transportados en autobuses a la frontera hasta el punto de donde parten a pie para atravesarla, de acuerdo con los guardias de la misma. Al mismo periódico informan que el agregado militar de la Embajada de España en París está en relaciones con una casa inglesa para entregar gran cantidad de fusiles y municiones.

Las ridiculeces rojas

Acuerdan prorrogar el estado de alarma

Sevilla.—Se reunió ayer la llamada comisión permanente de las cortes, presidida por Martínez Barrio, acordando «por unanimidad» prorrogar por un mes más el estado de alarma. Al mismo tiempo, dió cuenta el presidente de las gestiones llevadas a cabo estos días, durante su estancia en París.

La prensa inglesa y el movimiento huelguístico en la Gran Bretaña

Londres.—El movimiento huelguístico que se registra actualmente en Inglaterra hace que el «Daily Telegraph», que tiene estrechas relaciones con el Gobierno, dirija una reprensión a los obreros sindicalistas. Dice así: «Una liquidación de las diferentes huelgas se impone tanta más urgencia contra más continuos son los conflictos que pueden comprometer la ejecución del programa de rearmamento».

La escuadra submarina de la Unión soviética

Londres.—El «Daily Herald» dice que la escuadra submarina de la Unión Soviética cuenta actualmente con 130 unidades, siendo consiguientemente la más considerable del mundo.

Uno de nuestros aparatos embistió contra otro enemigo, cayendo los dos a tierra

Continúa el mal tiempo, impidiendo las operaciones en Vizcaya

En el frente de Córdoba se rechazó un ataque enemigo, causándole muchas bajas

Boletín informativo del Cuartel general del Generalísimo

Noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy 17 de abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—Ligera presión del enemigo en el sector de Teruel, habiéndose pasado a nuestras filas diez milicianos, seis de ellos con armamento.

Frente de Vizcaya.—Continúa el mal tiempo, lo mismo que en los demás frentes del Norte. Se presentaron ocho milicianos con armas.

Frente de Asturias.—Ligeros tiroteos de fusil y cañón.

Frentes de Soria, Avila y Madrid.—Sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

En el frente de Córdoba, un intento de ataque enemigo fué rechazado con gran número de bajas y dispersando y haciendo huir al enemigo con el certero fuego de nuestra Artillería.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el frente de Aragón, uno de nuestros aviones de caza embistió con tanta intensidad sobre otro enemigo, que los dos cayeron envueltos en llamas.

Además fueron derribados siete «Curtis» enemigos de los treinta con que combatieron a quince aparatos nuestros.

Salamanca, 17 de abril de 1937.—De orden de S. E., el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Anúnciese en EL ALCÁZAR

La falta de carbón obliga al cierre de fábricas en Bilbao

Una nueva moneda marxista a la que dan valor de peseta

La estación de Port-Bou destrozada por nuestra Aviación

San Sebastián.—El llamado gobierno vasco, se reunió ayer en sesión extraordinaria para tratar de la angustiosa situación porque atraviesa la capital, debido a la escasez de víveres y carbón. Esto último, tan necesario en esa región, preocupa considerablemente al gobierno Aguirre, ya que por la escasez varias industrias de la capital se han visto obligadas a conceder unas vacaciones de siete días a sus obreros, por la imposibilidad de trabajar en las fábricas, a causa de la falta del mencionado combustible.

Un nacional-socialista alemán asesinado en Buenos Aires

Buenos Aires.—El súbdito alemán Kiebel, perteneciente a la organización del partido nacional-socialista en el Extranjero, fué atacado por varios desconocidos, y falleció a consecuencia de las heridas recibidas. Se cree que se trata de un asesino perteneciente a los medios comunistas argentinos, que hace pocos días enviaron a la víctima una carta llena de amenazas.

Nueva moneda

Sevilla.—Ayer circuló por Valencia una nueva moneda de níquel, que el gobierno rojo ha puesto en circulación, a la que han consignado el valor de una peseta «roja».

El Generalísimo hablará hoy a todos los españoles

Esta noche a las diez y media por Radio Salamanca

Hoy domingo, a las diez y media de la noche, hablará por radio el Generalísimo Franco. Las palabras del Caudillo serán transmitidas por Radio Salamanca y retransmitidas por todas las radios nacionales.

Bombardeo de Port-Bou

San Sebastián.—La Aviación nacionalista ha bombardeado eficazmente la estación de Port Bou, habiendo interrumpido el tráfico ferroviario por los destrozos causados.

La repatriación de voluntarios

Londres.—Se ha reunido el Subcomité de No Intervención, habiendo acordado la formación de otro Subcomité llamado, De Técnicos, que tratará de la repatriación de los voluntarios que luchan en España.

Se niegan a combatir

Sevilla.—Los últimos prisioneros, cogidos estos días en el frente de Madrid indican el gran descontento que existe en las brigadas internacionales, después de los recientes fracasos sufridos, quienes en su mayoría solicitan su repatriación, por negarse a combatir.